

FATH ist jetzt auch in der Schweiz vertreten

Der Markteinstieg in der Schweiz und in Liechtenstein

5. November, 2021



Herr Uwe Thomas Lieber geht in der Schweiz für FATH an den Start.

(Bildquelle: FATH GmbH)

Deutschland/Schweiz – Spalt/Pfäffikon 05.11.2021 – Die FATH Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Spalt ist seit 01.10.2021 auch in der Schweiz vertreten. „Der Markteinstieg in der Schweiz und in Liechtenstein ist Zeichen unseres stetigen Wachstums. Auf den anspruchsvollen Schweizer Markt und dessen Herausforderungen sind wir durch unsere über 30-jährige Firmengeschichte und die weltweite Aufstellung bestens vorbereitet“ sagt Wido Fath, CEO und Gründer von **FATH**.

Mit Standorten in Deutschland, den USA, der VR China, Ungarn, Großbritannien, Mexiko, Brasilien und den Niederlanden belegt die Unternehmensgruppe bereits eine starke Marktpräsenz weit über Europa hinaus. Seit ihrer Neupositionierung 2021 versteht sich **FATH** weltweit als Innovationstreiber von intelligenten Systemlösungen im Produktionsumfeld.

In der Schweiz geht **FATH** mit einem erfahrenen Experten an den Start. Als Vertriebsleiter wird Herr Uwe Thomas Lieber, der über 10 Jahre hinweg in Führungspositionen bei Würth Industrie Service GmbH & Co. KG tätig war, die neu gegründete **FATH** Schweiz AG auf Erfolgskurs führen.

FATH bietet nützliche innovative Bauteil- und Systemlösungen für Shopfloor und Intralogistik an, die nahtlos ineinandergreifen – SOLUTIONS FOR INDUSTRIAL ECOSYSTEMS. Die Kunden erreichen damit eine exzellente Wertschöpfung im industriellen Umfeld, durch eine hocheffiziente Produktion und Logistik.

Neben Maschinenbaukomponenten und industriellen Beschlagteilen bildet **FATH** LEAN 4.0 einen Schwerpunkt. Für Lean Production stehen clevere Produkte und Lösungen zur Verschlinkung der Arbeitsprozesse zur Verfügung. Das Portfolio wird ergänzt durch sinnvolle Digitalisierungs- und Automatisierungslösungen, die die Fertigung an der Schnittstelle von Mensch, Maschine und Material optimieren. Bereitgestellt wird das vielfältige Angebot von **FATH** im eigenen Namen sowie von den **FATH** Marken, wie ambos.io und **FATH** Mechatronics.

„Wir unterstützen unsere Kunden mit einfachen und einfach umsetzbaren Lösungen dabei, ihre Produktivität zu

steigern und gleichzeitig das Arbeitserlebnis der Mitarbeitenden zu bereichern“, so Wido Fath. Ab sofort können auch Kunden in der Schweiz und in Liechtenstein vom Know-how, der Expertise und der Innovationskraft profitieren.

<p>FATH Schweiz AG Driesbuelstrasse 11 CH 8808 Pfäffikon info.ch@fath24.com fath24.ch</p>	<p>Kontakt FATH Schweiz AG Herr Uwe Thomas Lieber Tel.-Nr. +41 79 577 61 97 E-Mail: uwe.lieber@fath24.com</p>
---	--

Pressekontakt: Sandra Gerbholz, Tel. +49 9175 7909-115, press@fath24.com

Downloads: presse.fath24.de

FATH ist eine internationale Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Spalt und weltweit rund 370 Mitarbeitenden. Das Unternehmen ist weltweiter Innovationstreiber von intelligenten Systemlösungen im Produktionsumfeld, die das Arbeitsleben von Millionen Menschen spürbar bereichern. **FATH** entwickelt und realisiert ganzheitliche Lösungen, die in folgenden Bereichen ineinandergreifen: Maschinenbaukomponenten, Industrielle Beschlagteile, Lean Production, Automatisierung von Lager- und Intralogistik, digitalisierte Produktion und Montage sowie smarte Zugangskontrollen. Die Gruppe unterhält Standorte in Deutschland, den USA, der VR China, Ungarn, Großbritannien, Mexiko, Brasilien, den Niederlanden und jetzt auch in der Schweiz. (fath24.de)
